

Dandim 1009/Tla, Ikuti Rakornis TMMMD 117

Maskuri - TANAHLAUT.ARNESSIO.COM

Jul 5, 2023 - 06:15



Dandim 1009/Tla, Ikuti Rakornis TMMMD 117

Pelaihari - Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-117 Tahun 2023 melalui Video Conference (Vicon), bertempat di Ruang Vicon Makodim 1009/Tanah Laut, Jln. A. Yani, Kel. Angsau, Kec. Pelaihari, Kab. Tanah Laut, Selasa (04/07/2023).

Rakornis TMMMD ke-117 dibuka secara langsung oleh Asisten Teritorial (Aster)

Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Mayjen TNI Mochammad Hasan selaku Perwira Tinggi (Pati) Penanggung Jawab Operasi (PJO) TMMD.



Rakornis TMMD ke-117 merupakan wahana untuk melaksanakan koordinasi dan berkomunikasi langsung dengan Staf Penanggung Jawab Operasi (PJO) TMMD, Kemen/LPNK dan pejabat daerah yang akan melaksanakan Program TMMD di wilayahnya. Dimana tahun ini TMMD mengusung tema "Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat".

Dalam sambutannya Aster KASAD menyampaikan agar kerja sama, sinergitas, dan koordinasi yang baik antar stakeholder terkait dapat terus berlangsung guna menyukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117.

"Program TMMD bertujuan untuk membantu meningkatkan kesejahteraan rakyat, digarap dapat terus dilaksanakan dan berkembang lebih dinamis dan berkesinambungan. Oleh karena itu kerja sama, sinergitas, dan koordinasi yang baik sangat diperlukan guna suksesnya program TMMD yang akan dicanangkan ini," Tutar Aster KASAD.

Lebih lanjut Aster KASAD Mayjen TNI Mochammad Hasan menyampaikan agar Kegiatan TMMD dipublikasikan secara Masif, berkoordinasi dengan seluruh pihak terkait baik dalam pelaksanaan kegiatan fisik maupun non fisik.

"Rencana kegiatan TMMD merupakan program terpadu lintas sektoral guna meningkatkan akselerasi pembangunan di pedesaan, dimana hal tersebut harus disampaikan kepada publik agar masyarakat lebih tahu, mengerti dan paham tentang kegiatan TMMD dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat," Tegas Aster KASAD Mayjen TNI Mochammad Hasan.

Untuk wilayah Kodim 1009/TLA kegiatan TMMD Ke-117 TA 2023 akan dilaksanakan di Desa Telaga Langsung, Kecamatan Takisung Kabupaten Tanah

Laut. Adapun sasaran fisiknya diantaranya, berupa perbaikan infrastruktur jalan, pembuatan MCK, Renovasi masjid, Pembuatan Pos Kamling, bedah rumah RTLH 2 unit.

Sedangkan, sasaran non fisik berupa penyuluhan Wasbang, Han Pangan, Konservasi Alam, Stunting, Posyandu, Posbindu PTM, Kamtibmas, Bela Negara, Hukum dan HAM, Perikanan dan Peternakan, Pertanian dan perkebunan, Lingkungan hidup dan kehutanan serta penyuluhan Keagamaan.

Turut hadir dalam kegiatan Rakornis TMMD Ke-116 Tahun 2023 tersebut Ketua DPRD Kabupaten Tanah Laut Bpk. Muslimin, S.E., Asisten II Bidang Pembangunan dan Perekonomian Setda Tanah Laut Bpk. Andries Evony. S., S.STP., M.Si., dan Sekretaris Bappeda Kabupaten Tanah Laut Ibu Septi.(pendim1009).